

LAUSITZER RUNDSCHAU

Import von CCI

Blicke hinter den Vorhang der Aquamediale

LÜBBEN Noch sind nicht alle elf Kunstwerke aufgebaut. Am Samstag, 9.



"Dropcatcher" heißt die Arbeit von Sandro Porcu, mit dem er auf die Wasserknappheit aufmerksam macht. Fotos: Ingvil Schirling

Juni, wird die Aquamediale als internationale Kunstausstellung an den Lübbener Fließen eröffnet. Am Donnerstagnachmittag gab es dennoch bereits erste Blicke hinter den symbolischen Vorhang. Auf einer Kahnrundfahrt präsentierten sich die ersten, bereits aufgestellten Arbeiten ebenso wie diejenigen, die in diesen Tagen und Stunden im Werden sind. Kurator Christian Gracza erklärte Hintergründe und machte auf diejenigen Arbeiten neugierig, die noch entstehen, wo derzeit Spreewaldufer pur zu sehen ist.

Um 20 Uhr am Hafen II wird die achte Auflage des Kunstfestes unter freiem Himmel am Samstag eröffnet. Nach Begrüßungsworten geht es auf Kahntour zu neun Arbeiten, die sich hauptsächlich, aber nicht nur mit dem Thema Wasser als elementarem Baustein des Lebens beschäftigen. Sie werden drei Monate lang zwischen Schloss- und Liebesinsel zu sehen sein. Eine weitere Arbeit wird im Verlauf erstellt.

is

TÄGLICH. LESEN. INFORMIERT - LAUSITZER RUNDSCHAU